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平成３１年 第３回 川口市教育委員会定例会会議録

日 時 平成３１年３月６日（水）

午後１時３０分

場 所 川口市教育局教育委員会室

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  間 中 浩 之

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄 

  委 員    宿 谷 岩 男     書 記  菅 井   学 

委 員    中 田 裕 之     書 記  戸井田 昌 也

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  生涯学習部長    古 澤   貢

  学校教育部長    山 田 浩 一

  教育総務課長    間 中 浩 之

生涯学習課長    稲 垣 雅 世

  文化推進室長    森 岡 有 子

  文化財課長     風 間 祐 司

中央図書館長    折 原 直 人

  科学館長      髙 山 久美子

  スポーツ課長    濵 田 武 徳

  庶務課長      石 田 英 樹

  学務課長      森 田 吉 信

  指導課長      岩 田 直 代

  学校保健課長    内 田 大 輔

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第２回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配付

している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告
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（１）３月行事予定について 

【説 明】   （各課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    川口市立高等学校の入試が３月１日に終わったと思うが、募集状況を教え

て欲しい。

指導課長    全日制普通科は３２０名の募集に対して、４９５名の受験者がおり倍率は

１．５５倍であった。全日制普通科文理スポーツコースは１２０名の募集に

対して、１８１名の受験者がおり倍率は１．５１倍であった。全日制の理数

科については４０名の募集に対して、８２名の受験者がおり倍率は２．０５

倍であった。定時制は１２０名の募集に対して、４１名の受験者がおり倍率

は０．３４倍であった。理数科の倍率については全県で７校中同率の３位、

普通科についても３位、普通科の文理スポーツコースは４位という水準であ

った。

菅原委員    適応指導教室の在籍者数と、適応指導教室終了の会の出席者数は何名か。

指導課長    現在、在籍者は３６名である。その内、出席者は３０名を予定している。

【承 認】   （質疑応答後、異議なく承認）

（２）子育て・教育環境向上対策特別委員会の概要について

【説 明】   （該当各課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員 資料１９ページの夜間中学に関する質疑応答概要の中で、「それぞれの事情

に合わせて個別に対応していく。」とあるが具体的にどのような対応をする

予定なのか。教員への負担が心配である。

指導課長    面接の際、子どもが小さく夜間中学に通うことはできないが、午後早めの

一部の時間であれば通うことができるという方がいたため、やむを得ない事

情がある場合については、個別に対応することも検討する予定である。

中田委員    夜間中学の開設準備室を、作る予定があったと思うが作るのか。

学務課長    作る予定はない。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（３）事務委任の解除に関する協議について

【説 明】   （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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（４）事務の委任の協議について

【説 明】   （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（５）事務の補助執行の協議について

【説 明】   （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（６）川口市公民館運営審議会委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（７）川口市学校運営協議会委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（８）川口市立学校学校評議員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（９）平成３０年度学校教職員人事評価結果について

【説 明】   （学務課長が当日資料１に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（１０）平成３０年度新規採用教職員の特別評価結果について 

【説 明】   （学務課長が当日資料２に基づき説明した。）
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【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（１１）平成３１年度新任転入教職員着任紹介式について

【説 明】   （学務課長が当日資料３に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

なし

６ 議 事

茂呂教育長   議案第２０号、議案第２３号から議案第２５号は人事案件のため、秘密会

で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第２０号、議案第２３号から議案第２５号は秘密会

で行う。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１９号「川口市教育局組織規則の一部を改正する規則について」を

上程し説明を求める。

【説 明】 

教育総務課長  （教育総務課長が当日資料４に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１９号「川口市教育局組織規則の一部を改正する規則について」を

案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第２１号「川口市公民館運営審議会委員を委嘱することについて」を

上程し説明を求める。

【説 明】 

生涯学習課長  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）



5 

茂呂教育長   議案第２１号「川口市公民館運営審議会委員を委嘱することについて」を

案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第２２号「文化財の指定にかかる諮問について」を上程し説明を求め

る。

【説 明】 

文化財課長   （文化財課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第２２号「文化財の指定にかかる諮問について」を案件のとおり可決

する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第２６号「川口市立教育研究所設置及び管理条例施行規則の一部を改

正する規則について」を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が当日資料９に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第２６号「川口市立教育研究所設置及び管理条例施行規則の一部を改

正する規則について」を案件のとおり可決する。

７ その他

（１）平成３０年度川口市健康教育大会開催結果について 

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

８ 閉 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後２時４２分）


